
 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                     Cottbus, 15.01.2024 

 

Anfrage der AfD Fraktion an die Stadtverordnetenversammlung am 31.01.2024 

Thema: Unterbringungs- und Versorgungskosten für unbegleitete, minderjährige Asylbewerber 

(UmA) 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Schick, 

unsere Fraktion erbittet folgende Auskünfte: 

1. Wieviel unbegleitete minderjährige Jugendliche sind im Jahr 2022/2023 der Stadt 

Cottbus zugewiesen worden: 

1.1. unterteilt nach Geschlecht 

1.2. unterteilt nach Altersgruppen 

1.3. unterteilt nach Herkunftsländern 

2. Welche Kosten verursacht ein unbegleiteter minderjähriger Jugendlicher im Jahr? 

3. Wer trägt die Kosten für diese Jugendlichen – Anteil Bund/Länder/Kommunen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Simonek 
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus  

 


